

六つの華だより

糸魚川市立磯部小学校
平成31年4月25日(木)No.1
E-mail isobesho@itoigawa.ne.jp
URL <http://www.itoigawa.ed.jp/isobesho/otayori/>



教育目標 学び続ける子 互いに認め合う子 健やかに育つ子

「平成31年度であり、令和の元年」

～一人ひとりが美しくかがやき、和をもってすべてに当たり、
地域とともにある学校をめざして～

校長 西條 敏一

4月1日に学校でじっとテレビに見入っていました。「新たな元号は令和です。」と聞いた瞬間、「令和か」と、うなずきながら新たな希望やうれしさを感じたのは私だけではないでしょう。磯部小学校が51年目、「令和元年」という新たな切り替わりを迎える年となりました。

今年は、地域とともにある学校づくりを中核としています。様々な活動に保護者の皆様、地域の皆様とのコラボレーションを行いますので是非お願いしたいと思っています。

「今年が変わる年、変える年」とします



そのために様々なところと話し合いをし、つながっていきます。左記の図のように磯部の子らを中心にしながらみんながつながります。学校運営協議会、PTA、行政、公民館、各種団体が集う会合が大事です。

<第1弾 運動会を変えます>

期日 5月25日(土) 8:50～15:10 磯部小学校グラウンド(予備日26日(日))

<変更点・新種目等>

・地区対抗種目に合わせて、地区を4つに分けます。

【徳合・仙納チーム】【筒石チーム】【大洞・中郷チーム】【藤崎・百川チーム】

・地区対抗種目を3種目入れます

①地区対抗玉入れ ②地区対抗水入れレース ③地区対抗リレー

・学年毎の親子種目を全校親子種目とします。

・最後に地域の人みんなで「汐路音頭」を踊ります。

子どもや保護者だけでは盛り上がりません。ぜひ地域の一員としてご参加をお願いします。盛り上げていきましょう。もちろん、地区対抗で勝敗をつけます。トロフィーは校長が用意します。みんなでやりましょう。

今年は、新1年生が3名入り、総勢42名でスタートしました。保護者数が30戸と減少しました。よろしくお願いします。

そして保護者、地域の皆様には、昨年同様、子どもたちの安全安心な登下校、授業等におけるご支援、ご協力をお願い申し上げます。

31年度のスタッフ

一丸となって取り組んでまいります。

1	校長	西條 敏一	6	5・6年担任	長池 元子
2	教頭	加藤 一穂	7	養護教諭	佐藤 和美
3	教務主任 1年担任	佐藤 純子	8	事務主事	五十嵐 陽平
4	2年担任	五十嵐 基子	9	管理員	池田 行一
5	3・4年担任	金井 千春	10	教育補助員	笠原 まゆみ



転入職員インタビュー「よろしくお願いします!!」

質問です。①ご趣味は? ②いそべっ子の印象は? ③みなさんに一言

池田 行一 (管理員)

- ①スキー、ゴルフ、ドライブ (車の運転)
- ②元気で活発な子が多いなーと思いました。でも、おとなしい子もいますね。
- ③きれいな学校にしていきます。

笠原まゆみ (教育補助員)

- ①家族でドライブ!
- ②かわいいな♥
- ③よろしくお願いします。



いそべっ子に仲間入り！

4月8日、磯部小学校に3人の新1年生が入学しました。こはるさん、のあさん、りんさんです。

入学式では、少し緊張した様子でしたが、呼名された時にとっても元気よく「はい！」「ありがとうございます。」と返事ができました。校長と握手をして誇らしげに上級生の方を向くと、大きな声で「よろしくお願いします」と言うことができました。新しい先生、たくさんの方と仲よく楽しく活動してくれることと思います。一人一人の成長がとても楽しみです。



防犯ボランティアの皆さんとの顔合わせ会

4月12日



いつも登校の見守りをしてくださっているボランティアの方との顔合わせ会を行いました。昨年は、無事故で全員が登下校することができました。一人ひとりが交通事故に気をつけていたことはもちろん、毎日子どもたちの安全を見守ってくださった方々がいたからこそ感じています。いつも子どもたちに言うことは「自分の身は自分で守る」です。命を大切にして元気に毎日を過

ごしてほしいと思います。ボランティアの皆さんの中には、15年近く子どもたちの見守りを毎日欠かさずしてくださっている方もいて、子どもたちもびっくりでした。4月から藤崎駐在所に勤めている枯芝祐輝さんのお話の中で、「元気なあいさつが大事である」「しっかりと確認が大事である」と言われました。「自分の身は自分で守る」ことができる子どもたちに育てていきます。

前日の11日（木）には、1、2年生を対象に交通安全教室を実施しました。特に1年生は、体が小さいので、「大きく高く手を挙げて見てもらうようにする」「ただ顔を左右に振るのではなく、体のおへそをしっかりと右左と向けるようにする」ということを指導されました。

避難訓練を実施

4月16日

今年度第1回避難訓練を実施しました。今回は、強い地震が発生し、地震が原因で家庭科室から火災が発生したという想定での訓練でした。「避難開始」という指示から、およそ2分30秒で全員が駐車場に避難を完了することができました。糸魚川消防署の方から、全校の避難の様子を観察していただき、ご指導をいただきました。ご指導の中で、「家にいるときは、特に自分で判断し避難できなければならない。」とお話しされました。磯部地域は、津波の危険性が大きい場所です。災害が発生したときにどう行動しなければならないのか、ご家庭でも確認していただきたいと思えます。

訓練の後、消火器の使用訓練と火災報知器の確認を行いました。実際に水の入った消火器を使用してみました。まずは「火事だー。」と知らせる、そして近くに消火器があったら消火活動を行う。実際にやってみると、なかなか「火事だー」の声が出せないようでした。また、火災報知器については、廊下にあるボタンを実際に押してみました。全員がびっくりするような音が鳴り響きました。



六つの実班(縦割り班)の顔合わせ会

4月15日

今年度の六つの実班の顔合わせ会を行いました。今年1年間、掃除や運動会、ウォークラリー、七夕などなど、様々な活動をこの縦割り班で行っていく大事なグループです。自己紹介をしたら一人ひとりと握手。

自己紹介のあと、班のめあてを決めました。メンバー一人ひとり、自分がこんな班にしたいという願いを伝え、班長のリードでめあてが仕上がりました。

【各班のめあて】

- 1班 KSN (協力・スマイル・仲良く) 1班
- 2班 スマイルガッツ 2班
- 3班 協力するぜ 3班
- 4班 OH! 元気 4班
- 5班 えがお、やさしい、なかよし 5班
- 6班 仲よし 6班



発表朝会

4月17日

今年度最初の発表朝会は、各学級のためと委員会活動紹介と3、4年生があいさつ運動と募金運動の旗頭としてPRを行いました。

【各学級の目標】

1年生・・・「げんき いっぱい なかよしクラス」

2年生・・・「えがおあふれる 元気な たんぽぽ7人クラス」

3、4年生・・・「明るく 楽しく みんなでチャレンジ ひまわり 元気 やりとげよう」

5、6年生・・・「仲良く元気に信頼し合うきらきらカラフル高学年 NEXT STAGE への旅」

5、6年生から全校にこんなメッセージがありました。

（「負けないで」のサビに合わせて歌ってください。）

きらきらとカラフルは、最後まで走り抜ける
全校のみなさんも、いっしょに走りぬけて
NEXT STAGE への旅



(1年生)



(2年生)



(3・4年生)



(5・6年生)

学習ボランティア募集しています

学校では、様々な教育活動が行っています。6月になると、「放課後いそべ塾」も開講されます。

昨年度も、高学年のミシンの学習や落花生の栽培、読み聞かせ、総合的な学習の時間や生活科の学習など、たくさんの活動でボランティアの皆さんのお力をお借りしました。

今年度も随時学習ボランティアを募集します。「こんな活動で・・・」「こんなことが得意なんだけど・・・」とぜひ学校にお声がけください。また、学校からは学校だよりや学校運営協議会委員の皆さんを通して、「こんな活動をしたいので協力を。」と呼びかけていきますので、声がかかったときには、ぜひ協力をお願いします。

- 例えば
- ・ 学校の環境整備（生け花や壁面の飾り作り）
 - ・ 職員室内の印刷など事務仕事の手伝い
 - ・ 読み聞かせや学習のサポート

などいろいろな活動があります。

担当 教頭 加藤 一穂（電話 567-2200）

学校のホームページをご覧ください。

学校の情報をほぼ毎日、校長が更新しています。ぜひご覧ください。

URL <http://www.itoigawa.ed.jp/isobesho/otayori/>

磯部小学校で検索すると過去のホームページがでてきます。太字にした部分がこれまでのURLと変わっています。古い情報しか見られない方は確認してください。

学校だより「六つの華だより」もカラーで見られます。ぜひご覧ください。

学校だより「六つの華だより」、PTA 広報「いそべ」は、全戸配付から回覧になります。

PTA 広報「いそべ」は、世帯数の減少に伴い PTA 会費で全戸配付分を製作することが難しくなりました。そこで、学校だより同様、回覧とさせていただきます。楽しみにされている方も多いとお聞きしています。ご了承ください。

なお、今回の学校だより 1 号は、今年度の教育活動やグランドデザイン、年間行事等もありますので、全戸配付します。ぜひ、いつでも学校の方にお出かけいただき、子どもたちとふれ合っていたければと思います。お待ちしております。

最後に、5月11日のグラウンド、磯部の森の草刈りのご案内と5月25日の大運動会の案内を配付させていただきました。ご協力をお願いします。